

Johanna Nühse
Neuer Kamp 48
59227 Ahlen

Ahlen, 03.07.2011
Tel.: 02382/ 85989
e-mail: atta.johanna@gmx.de

Liebe Familien vom Kindergarten St. Marien in Vorhelm!

Alle kennen mich sicher nicht mehr, denn seit 2009 arbeite ich schon nicht mehr im Kindergarten. Und jetzt geht es in den Ruhestand...

Meine Krankheit habe ich inzwischen überwunden. Operationen und Reha´s sind erledigt. Die Nase ist wieder ganz passabel. Soweit geht es mir also gut.

Aber: Die Krankheit hat mich doch so viel Kraft gekostet, dass ich meine Arbeit im Kindergarten nicht wieder aufnehmen kann. Ab dem 01. September 2011 werde ich meine Altersrente mit 60 Jahren antreten.

Durch den guten Kontakt mit Tanja Andrzejewski habe ich immer die Entwicklung des Kindergartens mit Interesse verfolgen können. So ist der letzte Umbau ja wirklich super geworden. So hatte ich mir das vorgestellt. Jetzt haben wir den schönsten Kindergarten in ganz Ahlen ...

Bei denen, mit denen ich jahrelang gut zusammenarbeiten durfte – Eltern wie Kolleginnen und Trägervertreter – möchte ich mich hier ganz herzlich bedanken. Den Kindergarten St. Marien in Vorhelm werde ich nie vergessen.

Den Schulkindern, die ich ja noch alle kenne, wünsche ich ein schönes Abschlussfest, einen guten Start in der Schule und der ganzen „Kindergartenfamilie“ für die Zukunft alles Gute.

Vielleicht/ ganz sicher läuft man sich in Vorhelm noch mal über den Weg.

Mit ganz lieben Grüßen Ihre/ Eure
Johanna Nühse